

Babinsa Klaten Utara Monitoring Pelaksanaan Bazar Sembako Murah Di Balai Desa Karanganom

Agung widodo - KLATEN.TELISIKFAKTA.COM

Oct 21, 2025 - 13:39



Babinsa Klaten Utara Monitoring Pelaksanaan Bazar Sembako Murah Di Balai Desa Karanganom

Klaten — Babinsa Desa Karanganom, Sertu M. Ihsan dari Koramil 24/Klaten Utara Kodim 0723/Klaten, melaksanakan kegiatan monitoring pelaksanaan Bazar Sembako Murah yang bertempat di Aula Balai Desa Karanganom, Kecamatan Klaten Utara Kabupaten Klaten. Selasa (21/10/2025)

Kegiatan bazar tersebut merupakan hasil kerja sama antara Toko Luwes Klaten dengan Pemerintah Desa Karangnom, sebagai wujud kepedulian terhadap masyarakat dalam membantu pemenuhan kebutuhan pokok dengan harga yang relatif lebih murah. Selain itu, kegiatan ini juga dimaksudkan sebagai ajang sosialisasi dan memperkenalkan berbagai produk baru yang mungkin belum dikenal luas oleh masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Sertu M. Ihsan melaksanakan pemantauan secara langsung guna memastikan kegiatan berjalan dengan tertib, aman dan lancar. Ia juga berkoordinasi dengan perangkat desa serta panitia penyelenggara untuk menjaga ketertiban selama kegiatan berlangsung.

“Pelaksanaan bazar sembako murah ini sangat positif karena memberikan manfaat nyata bagi masyarakat. Kami dari Koramil 24/Klaten Utara akan terus mendukung kegiatan sosial semacam ini, terlebih yang berkaitan langsung dengan peningkatan kesejahteraan warga,” ungkap Sertu M. Ihsan di sela kegiatan.

Bazar sembako murah di Desa Karangnom mendapat sambutan antusias dari warga setempat. Masyarakat menilai kegiatan ini sangat membantu, terutama dalam menghadapi dinamika harga bahan pokok di pasaran.

Kegiatan monitoring yang dilakukan Babinsa tersebut merupakan bagian dari upaya TNI AD dalam mendukung program pemerintah daerah, khususnya dalam memperkuat ketahanan sosial dan ekonomi masyarakat di wilayah binaan.

Sebagai bagian dari jajaran Kodim 0723/Klaten, Koramil 24/Klaten Utara senantiasa berkomitmen untuk meningkatkan sinergi dengan seluruh unsur pemerintah dan masyarakat. Hal ini sejalan dengan perintah pimpinan TNI AD agar setiap prajurit selalu hadir di tengah rakyat guna membantu mengatasi kesulitan serta memperkuat kemandirian TNI dengan rakyat. (Red)